

2024-09-04

Pide Caty Monreal a TEPJF no ceder a presiones y anular elección en Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/titulares/pide-caty-monreal-a-tepjf-no-ceder-a-presiones-y-anular-eleccion-en-cuauhtemoc/>

Caty Monreal, excandidata de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc, llamó a la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) a ratificar la nulidad en la elección Cuauhtémoc que ordenó el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX).

Monreal acusó que Alessandra Rojo de la Vega ha incitado violencia en su contra y que ha escalado a nivel físico y amenazas de muerte.

Esto, debido a que simpatizantes de Rojo de la Vega acudieron al edificio de Viaducto Miguel Alemán Valdés número 806 donde la morenista iba a dar una conferencia de

prensa para manifestarse contra Monreal.

"Por primera vez alguien se le enfrentó a esta agresora (...) No soy la única mujer que agrade, pero soy la primera que la ha enfrentado y la primera que ha conseguido que se le sentencie", comenta.

Caty Monreal pide no caer en presiones de su adversaria política

Ante este escenario, pidió a la Sala Regional no caer en las presiones de Rojo de la Vega quien ya ha cerrado avenidas y convocado a manifestaciones para solicitar que se falle a su favor.

"Le pido a los magistrados que resuelvan el caso como deben de resolverlo, con justicia y con verdad (...) La justicia debe ser ciega a las presiones de mi agresora", solicitó.

Monreal afirmó que conoce lo violento que son los seguidores de Rojo de la Vega y lo que puede generar y afectar en la parte emocional.

TECDMX anuló la elección en la alcaldía Cuauhtémoc

Es importante mencionar que el pasado 31 de agosto, el TECDMX anuló la elección en Cuauhtémoc por violencia política de género contra Caty Monreal.

Ante esto, Rojo de la Vega informó que iba a impugnar el fallo ante la Sala Regional del TEPJF quien tiene que resolver antes del 30 de septiembre.